



Conséquences des sites d'investissement massifs

Le 11 janvier, moins de gens ont entendu parler de la société américaine Gamestop qu'aujourd'hui. Au 11 janvier, Gamestop était une chaîne de magasins de jeux vidéo et d'électronique situés dans divers États américains et dans plusieurs autres pays, d'une valeur d'environ 1,5 milliard de dollars. Ces dernières années, les données financières de Gamestop n'ont pas créé un sentiment optimal chez les investisseurs, et de nombreux experts ont prédit une baisse des cours des actions de la société. La diffusion du commerce en ligne a eu un impact significatif sur les revenus de l'entreprise, notamment pendant la pandémie. Plusieurs grandes organisations d'investissement ont même "misé" sur la baisse du cours de l'action de Gamestop. Les paris sur les marchés financiers sont naturellement faits différemment des paris simples. Lorsqu'un investisseur prédit que le prix d'un titre donné va chuter dans un proche avenir, il vend le titre en question, s'engageant à l'acheter après un certain temps, de sorte que si la prévision est réalisée et que le prix diminue réellement, l'investisseur aura un bénéfice égal à la baisse du prix de chaque titre vendu et acheté.

Le 11 janvier, la société a publié une déclaration sur plusieurs changements dans l'administration, qui, sous l'influence de la vague optimiste, le prix d'une action a augmenté de 13% pour la journée. Ensuite, la croissance est devenue tout simplement ingérable. Le 28 janvier, Gamestop était la société la plus discutée au monde, ses actions étaient les plus négociées au monde et la valeur marchande de la société atteignait 30 milliards, soit environ 20 fois plus qu'il y a à peine deux semaines. La principale raison de ce vol est devenue de nombreux utilisateurs du site social Reddit, qui a été uni par le groupe WallStreetBets de ce site. Dans ce groupe, les gens discutent du marché des valeurs mobilières, font des prédictions ou, dans ce cas, se regroupent autour d'un seul objectif. Dans ce cas, il s'agissait d'empêcher la chute de Gamestop et de nuire aux sociétés d'investissement projetées contre la société. Lorsque le cours de l'action a augmenté, les investisseurs qui les ont vendus et obligés d'acheter ont été obligés d'acheter déjà à un nouveau prix, ce qui a déjà contribué à une nouvelle hausse du prix. Cependant, l'innovation qui a permis aux gens ordinaires de se rallier et d'aller contre les investisseurs professionnels de Wall Street a également joué un rôle de valeur, il a joué le rôle de les arrêter. Il s'agit de Robinhood.

Une application pour Smartphone appelée Robinhood offre à l'utilisateur la possibilité d'effectuer diverses transactions que seules les organisations d'investissement pouvaient effectuer auparavant. Actuellement, aux États-Unis, ce programme populaire vous permet d'acheter et de vendre des titres sans Commission, d'effectuer des transactions

financières complexes avec des produits dérivés, etc. L'arme principale de ce soulèvement de Reddit était Robinhood, et la plupart des acheteurs de parts de jeu ont utilisé l'application. Motivant cela par le fait que les développements imprévisibles et l'incertitude entourant la société sont de plus en plus récents, Robinhood a temporairement cessé de négocier des actions de Gamestop, puis sous la pression du public, a repris cette opportunité, mais de manière extrêmement limitée. Et pour les organisations d'investissement situés de l'autre côté de la frontière, il n'y avait pas de restrictions.

Même sans les limites de Robinhood, une telle croissance serait impossible à poursuivre indéfiniment. Après tout, il s'agit d'une société réelle possédant certains actifs, biens immobiliers, marques et autres caractéristiques qui déterminent la valeur d'une entreprise et donc d'une action. Actuellement, le cours de l'action s'est quelque peu stabilisé à près de 50\$, soit environ 150% de plus qu'au début de cette histoire. La plupart des acheteurs ont vendu leur part en raison de restrictions, et l'agitation autour de l'entreprise semble disparaître.

Gamestop n'est pas la première " bulle" dans le monde de la finance. L'obsession d'Internet (dotcom bubble) à la fin des années 90 et la "bulle" des années 2000 sur le marché immobilier américain, qui a entraîné une hausse des prix de 2007 à 2009 aux États-Unis- la crise financière mondiale est la plus récente dans notre mémoire. L'obsession la plus irrationnelle des années 1630 était peut-être l'obsession des tulipes en Hollande, au cours de laquelle une feuille de tulipe échangeait de grandes parcelles de terrain et les feuilles de certaines espèces valaient la même chose que plusieurs demeures.

De tels cas sont nombreux dans l'histoire, parfois ils sont également de nature mondiale et entraînent une crise profonde du pays ou même du monde entier. Caractéristiques de Gamestop - attitude de la société. Il semble que ce soit le début d'un soulèvement plus large, un grand pas en avant dans la libération du marché des valeurs mobilières et la démocratisation. Cependant, le résultat final a montré que jusqu'à présent, cette libération et cette démocratisation sont loin d'être réelles et qu'il serait peut-être optimal qu'elles ne se produisent pas.

En juin dernier, Alexander Kearns, un utilisateur de Robinhood âgé de 20 ans, s'est suicidé en voyant à ses frais une dette de plus de 730 000\$, qui était en réalité temporaire et qui deviendrait la propriété actuelle d'un garçon de 16 000\$, lorsque les transferts de certaines transactions ont été complètement terminés au cours du prochain jour ouvrable. Le garçon lui-même, dans la dernière note qu'il lui a laissée, a soulevé la question de savoir comment un jeune chômeur de 20 ans pourrait avoir une dette de près d'un million

de dollars. Après cet incident, Robinhood a pris de nombreuses mesures pour éviter les malentendus entre les utilisateurs. Après tout, les actions de la société ont chuté de près de 90% de leur valeur la plus élevée, et une telle instabilité est inhabituelle, même pour les vétérans des marchés financiers.

Pour mener des activités sur les marchés financiers, il faut des années d'éducation et de formation, comme dans tout domaine de la vie. L'apparition de personnes incompetentes dans une situation inappropriée est pleine de dangers pour eux-mêmes et pour leur environnement, en dernier recours et pour des couches plus larges de la société. La question se pose donc: les risques de la libération et de la démocratisation de certaines sphères ne dominant-ils pas les avantages possibles?

<https://edition.cnn.com/2021/01/30/business/gamestop-reddit-rebellion-explained/index.html>

<https://www.theguardian.com/business/2021/jan/27/gamestop-stock-market-retail-wall-street>

<https://www.britannica.com/event/Tulip-Mania>

<https://www.forbes.com/sites/sergeiklebnikov/2020/06/17/20-year-old-robinhood-customer-dies-by-suicide-after-seeing-a-730000-negative-balance/?sh=6601377b1638>

<https://www.theguardian.com/commentisfree/2021/feb/03/gamestop-platform-populism-uber-airbnb-wework-robinhood-democracy>